



RAILwAI

Your data on the smart track

Comment créer de la valeur en assurant la maintenance des équipements et en orchestrant les déploiements de ressources ?

RAILwAI animera une session autour de l'IA et de l'analyse de données le 7 juin à 14h sur le Salon UITP Global à Barcelone



Montpellier, le 17 mai 2023 - [RAILwAI](#), éditeur de solution logicielle permettant d'optimiser la maintenance des infrastructures de transport guidé, sera présent sur le stand 7F280 du salon [UITP Global Public Transport Summit](#) qui se tiendra du 4 au 7 juin 2023 à Barcelone.

À cette occasion, **Marta Miralpeix, International Business Development Manager chez RAILwAI, interviendra lors d'une session sur "Comment créer de la valeur en assurant la maintenance des équipements et en orchestrant les déploiements de ressources ?"**, le 7 juin à 14h au Forum B, Hall 6 .

Grâce à l'utilisation de techniques de collecte et d'analyse de données avancées, RAILwAI est en mesure de fournir des prévisions et des recommandations visant à optimiser les opérations de surveillance, de maintenance et de renouvellement des infrastructures ferroviaires. L'entreprise utilise des algorithmes et des modèles d'apprentissage automatique pour analyser les données et aider les gestionnaires d'infrastructure à prendre des décisions stratégiques, fondées sur des informations précises et pertinentes.

RAILwAI a été sélectionnée, aux côtés de quatre autres entreprises, pour faire partie de l'Innovation Guided Tour "Connectivité des véhicules et surveillance de l'infrastructure pour la gestion des actifs" qui aura lieu le mercredi 7 juin entre 11h30 et 12h30.

Contactez-nous si vous souhaitez échanger avec RAILwAI en amont ou sur le salon

A propos de RAILwAI

RAILwAI a été créé en octobre 2021 par Jean-Michel Estibals et Thomas Muffat-Jeandet. RAILwAI propose des solutions data-driven pour piloter et optimiser la maintenance et l'exploitation des réseaux de transport ferroviaire et urbain (anticipation des défaillances et des pannes, meilleure organisation des équipes d'intervention, réduction des coûts). La solution combine les expertises de deux domaines très spécifiques : la maintenance et l'exploitation d'infrastructures de transport et la data science. Les données brutes sont ingérées, nettoyées, mises en forme et enrichies pour une exploitation optimale. L'ensemble de ces solutions constitue un panel d'outils d'aide à la décision pour le client en fonction de ses besoins.

Site web : <https://www.railwai.com/>

Suivez-nous sur : [LinkedIn](#)

Contacts presse :

Earlycom pour RAILwAI

Natacha Heurtault - 06 12 23 58 60 - nh@early-com.com

Lou Ducrotois - 06 85 56 60 97 - lou.ducrotois@early-com.com



RAILwAI

Your data on the smart track

How to create value by ensuring equipment maintenance and orchestrating resource deployments?

RAILwAI will host a session on AI and data analytics on June 7th at 2 p.m. at the UITP Global Exhibition in Barcelona.



Montpellier, May 17, 2023 - [RAILwAI](#), a software solution provider for optimizing guided transport infrastructure maintenance, will be present at booth 7F280 at the [UITP Global Public Transport Summit](#) which will take place from June 4th to June 7th, 2023 in Barcelona.

On this occasion, **Marta Miralpeix, International Business Development Manager at RAILwAI**, will speak during a session on "How to create value by ensuring equipment maintenance and orchestrating resource deployments?" on June 7th at 2 p.m. in Forum B, Hall 6.

Through the use of advanced data collection and analysis techniques, RAILwAI is able to provide forecasts and recommendations to optimize surveillance, maintenance, and renewal operations of railway infrastructure. The company utilizes algorithms and machine learning models to analyze data and assist infrastructure managers in making strategic decisions based on accurate and relevant information.

RAILwAI has been selected, alongside four other companies, to be part of the "Connectivity of Vehicles and Infrastructure Monitoring for Asset Management" Innovation Guided Tour, which will take place on Wednesday, June 7th, between 11:30 a.m. and 12:30 p.m.

Feel free to contact us if you would like to discuss with RAILwAI at the exhibition.

About RAILwAI

RAILwAI was created in October 2021 by Jean-Michel Estibals and Thomas Muffat-Jeandet. RAILwAI offers data-driven solutions to manage and optimize maintenance and operation of railway and urban transport networks (anticipating failures and breakdowns, improving the organization of intervention teams, reducing costs). The solution combines the expertise of two highly specific domains: maintenance and operation of transport infrastructures and data science. Raw data is ingested, cleaned, formatted, and enriched for optimal utilization. All of these solutions form a range of decision support tools for the client based on their specific needs.

Website : <https://www.railwai.com/>

Follow us on : [LinkedIn](#)

Press contacts :

Earlycom for RAILwAI

Natacha Heurtault - 06 12 23 58 60 - nh@early-com.com

Lou Ducrotois - 06 85 56 60 97 - lou.ducrotois@early-com.com